

Forums pour les joueurs

# Un début de descente au enfers à 22 ans

Par DunordauSud Posté le 23/01/2023 à 17h10

Bonsoir à tous.

22 ans, en sortie de M2 finance donc à priori tout va bien sauf que depuis mes 18/19 ans je subis pertes sur pertes sur paris sportifs/trading.

J'ai eu l'occasion d'empocher de grosses sommes ce qui m'a pour le coup vraiment rendu « heureux » car je dépensais comme je voulais mais du jour au lendemain j'ai commencé à perdre de l'argent que j'essayais constamment de rattraper, chose que je n'ai évidemment jamais faite.

Aujourd'hui je me retrouve à 10k de pertes cumulée et je suis en déprime, bien qu'il me reste 2k sur le compte j'ai plus envie de rien faire, je commence bientôt un stage dans une grande banque mais payé 800€/mois donc j'ai clairement envie de continuer mes activités annexes en espérant « me refaire ».

Si j'écris ce message c'est que j'ai peur de tomber dans le fin fond du désespoir car jusqu'ici j'ai réussi à garder le cap niveau études/vie pro mais le stress des jeux commencent à m'envahir et j'ai même des problèmes de respirations...

Je nous souhaite courage.